



おひさま

足利市立葉鹿小学校
5学年だより
令和5年11月号

実りの秋、学習や運動に集中できる秋

運動会では、それぞれの競技だけではなく、係の仕事などにおいても、子どもたちの精一杯頑張る姿がたくさん見られました。目標をもって全力で頑張る子どもたちの姿は、さすがしく、美しかったです。

また、宿泊学習の事前準備から体調管理などたくさんのご支援をいただきありがとうございました。70名全員無事に3日間を過ごすことができ、たくさんの思い出ができました。今後はこの経験を生かし、落ち着いて学習や運動に取り組めるように声を掛けていきたいと思ひます。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

11月の学習予定

国語	よりよい学校生活のために 固有種が教えてくれること
社会	工業生産とわたしたちの暮らし
算数	分数の大きさとし算、ひき算 単位量あたりの量
理科	流れる水のはたらき
音楽	夢の世界を キリマンジャロ
図工	見つけてワイヤーワールド コロコロローラーダンス
体育	ハードル走 持久走 鉄棒運動
家庭	ミシンで楽しくソーイング 食べて元気に
総合	お米を作って収穫しよう 防災について考えよう
道徳	社会への奉仕 ものを大切にする心
英語	Unit6 Where is the library? .

現金集金日 11月7日(木)
P会員 10,000円

※前日に袋を配付いたします。ご確認をお願いします。

今月の生活目標 感謝の気持ちを伝えよう

年間目標 (気持ちのよいあいさつをしよう)

ふれあい人権コーナー

運動会に向けて、1か月間、ダンスの練習を行ってきました。難易度の高い振り付けを覚えることになりましたが、子どもたちは、休み時間にも教室で練習したり、家でも動画を見ながら練習したりと、何度も何度も、くり返し練習をしていることが分かりました。

一緒にカウントしたり、一緒に足の動きを確かめたりと、励まし合い、教え合いながら練習する姿が、大変ほほえましかったです。心を一つに、全力で頑張った経験を、これからの学校生活にもつなげていきたいと思ひます。

～お知らせ～

☆ 先日の稲刈りの体験では、準備物など、大変お世話になりました。11月の中旬には、総合的な学習の時間の「お米を作って収穫しよう」の一環として、稲の脱穀をしに、改めて彦谷の田んぼに行く予定です。全員で収穫の喜びを感じてきたいと思ひます。また、田んぼを貸していただき、継続して稲の世話をしてくれている亀田さんへの感謝の思いをもちながら、活動してきたいと思ひます。後日、そのお米を使って家庭科でご飯を炊きたいと思ひています。ご家庭にも新米を持ち帰ります。お楽しみに！

☆ 20日(水)は、5年生の授業参観となっております。皆様のご参加をお待ちしています。